

**ANALISIS KEBUTUHAN INFORMASI GURU SEKOLAH LUAR BIASA
(SLB) MELATI RUMBAI KECAMATAN RUMBAI PESISIR
KOTA PEKANBARU**

SKRIPSI



OLEH

TRIANA OKTAVIA
0910 007 71201 022

**JURUSAN ILMU PERPUSTAKAAN
FAKULTAS ILMU BUDAYA
UNIVERSITAS LANCANG KUNING
PEKANBARU
2014**

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Analisis Kebutuhan Informasi Guru Sekolah Luar Biasa Melati Rumbai Kecamatan Rumbai Pesisir Kota Pekanbaru”. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kebutuhan informasi guru di Sekolah Luar Biasa Melati Rumbai dan untuk mengetahui bagaimana guru tersebut memperoleh informasi dan memberi informasi tersebut kepada murid-murid Sekolah Luar Biasa Melati Rumbai. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Populasi dari penelitian ini adalah 10 orang guru Sekolah Luar Biasa Melati Rumbai. Kesimpulan dari penelitian yang dilakukan oleh penulis yaitu sangat pentingnya informasi didalam melakukan pembelajaran untuk anak-anak yang berkebutuhan khusus. Kebutuhan informasi yang terbaru dibutuhkan oleh guru Sekolah Luar Biasa berupa informasi untuk bahan ajar berdasarkan kurikulum atau buku panduan untuk menunjang kebutuhan pembelajaran bagi peserta didik yang berkebutuhan khusus. Didalam mencari informasi seorang guru harus benar-benar dapat memahami setiap karakteristik atau tingkah laku peserta didik, agar informasi yang diberikan bisa di pahami oleh peserta didik. Informasi yang didapatkan oleh guru melalui media elektronik yaitu berupa internet dan media cetak yaitu berupa buku yang ada di perpustakaan sekolah. Informasi yang dibutuhkan oleh guru yaitu berupa bahan ajar atau buku pelajaran untuk menunjang pembelajaran yang akan diberikan guru kepada siswa. Sedangkan informasi melalui media elektronik yaitu berupa internet dimanfaatkan hanya untuk melengkapi informasi yang dibutuhkan. Informasi yang diperoleh oleh guru Sekolah Luar Biasa yaitu dengan cara mengikuti seminar atau pelatihan yang diadakan diluar sekolah oleh pemerintah dan mengikuti rapat mingguan yang dilaksanakan didalam lingkungan sekolah oleh kepala sekolah.

Kata kunci : Analisis, Kebutuhan Informasi, Guru Sekolah Luar Biasa.